



## Medienmitteilung des Stadtrates



### Verzicht auf Jungbürgerfeier

**Die rückläufige Teilnehmerzahl an der Jungbürgerfeier hat den Stadtrat bewogen, künftig auf diesen Anlass zu verzichten. Die Jungbürgerinnen und Jungbürger erhalten aber weiterhin ein Geschenk.**

Seit neun Jahren organisiert die Kinder- und Jugendarbeit Dübendorf (KJAD) die Jungbürgerfeier. Im Verlaufe der Jahre wurden verschiedene Ansätze verfolgt, den Jugendlichen jeweils einen attraktiven und unterhaltsamen Abend zu bieten. Trotzdem ist die Teilnehmerzahl bei gleich bleibendem Aufwand der KJAD von Jahr zu Jahr zurückgegangen.

### Vergünstigte Badi-Saisonkarte als Geschenk

Der Stadtrat hat verschiedene Varianten geprüft, wie mit der Situation umgegangen werden soll. Da nicht zu erwarten ist, dass künftig wieder mehr Jungbürgerinnen und Jungbürger am Anlass teilnehmen werden, hat der Stadtrat entschieden, ab diesem Jahr auf die Durchführung der Jungbürgerfeier zu verzichten. Neu wird der Stadtrat allen Dübendorfer Jugendlichen zur Volljährigkeit gratulieren und ihnen einen Gutschein für eine vergünstigte Saisonkarte im Freibad Oberdorf zustellen.

### Informationen in Kürze

- Der Stadtrat hat den Kredit von 70'000 Franken für die Ausrichtung der humanitären Hilfe im Jahr 2010 bewilligt. Im Inland wurden die Projekte der Gemeinde Törbel VS für Massnahmen zur Ableitung des Oberflächenwassers sowie der Gemeinde Hemberg SG für den Bau einer Heizzentrale und des Wärmeverbundnetzes mit je 15'000 Franken berücksichtigt. Der Beitrag von 40'000 Franken für die Auslandhilfe ging an Green Cross Schweiz für ein Projekt in der Ukraine zur Gründung von Frauenkooperativen.
- Für die Ersatzbeschaffung von zwei Polizeifahrzeugen mit den entsprechend notwendigen Ausrüstung hat der Stadtrat einen Kredit von rund 180'000 Franken zulasten der Investitionsrechnung freigegeben.
- Der Stadtrat hat die Bauprojekte für die Sanierung der Rotbuchstrasse, Teilstück Eglischhölzliweg bis Flurweg, sowie für die Sanierung der alten Landstrasse, Teilstück Im Schatzacker bis Hausnummer 9a, genehmigt. Die erforderlichen Objektkredite von 187'000 Franken beziehungsweise 266'000 Franken wurden als gebundene Ausgaben zulasten der Investitionsrechnung 2011 bewilligt.
- Der private Gestaltungsplan „CC Prodega, Neugutstrasse 90“ sowie der öffentliche Gestaltungsplan „Pfadiheim Schlupf“ sind vom Stadtrat zuhanden der öffentlichen Auflage verabschiedet worden.

Bei Fragen steht Ihnen zur Verfügung:  
David Ammann, Stadtschreiber/Geschäftsleiter, Tel. 044 801 67 05

Dübendorf, 5. April 2011